



Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL - Infrastrukturprojekt: Einrichtung neuer Standort Restwert Basel-Stadt

P231335

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL für das Infrastrukturprojekt: Einrichtung neuer Standort Restwert Basel-Stadt im Herbst 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat der Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL einen Beitrag von 25'000 Franken aus dem Swisslos-Fonds bewilligt. Die Stiftung eröffnet im Herbst 2023 an der Klybeckstrasse 51 einen Basel-Städtischen Standort des Projektes «Restwert». Der Beitrag finanziert einmalig Initialkosten wie Mobiliar, PCs, Arbeitsgeräte und Arbeitsmaterialien. Restwert ist ein Projekt zur Integration in den Arbeitsmarkt. Das Projekt übernimmt für seine Kundschaft den kompletten Aufwand beim Verkauf eines Produktes auf einer Online-Handelsplattform. Die Restwert-Mitarbeitenden erhalten so nicht nur eine dem ersten Arbeitsmarkt nahe Arbeit, sondern helfen dabei, dass gute Waren weitergenutzt werden, statt im Abfall zu landen.

